

DERNIERES NOUVELLES DU CLUB - D.N.C. Septembre 2008

9 et 10 août 2008 : Randonnées en Suisse dans le Valais

Un week-end remarquable par la beauté des paysages et mémorable pour les participants !

Dès l'arrivée à FOULY (1592m) sous un beau ciel bleu et comme décor une partie du Massif du Dolent avec son glacier Saleina, les repas furent tirés du sac. Puis les différents groupes se sont réunis autour de leurs guides respectifs :

- **Félicita et Franck** : accompagnateurs de Richard, Thierry, Jean-Christophe, François, René, Frédéric et Raymond pour la randonnée glaciaire entre les cabanes de l'A Neuve et Saleina,
- **Gérard**, guide de la randonnée alpine de la cabane de l'A Neuve aux alpages de la Peule,
- **Benoît et Patrice**, leur propre guide pour affronter le sommet nommé « La Grande Lui » à 3509m d'altitude,
- **Jean Louis**, l'animateur du groupe surnommé « Les Limaces ou les Schnecké ».

Les trois premiers groupes s'élançèrent à pas décidés vers le sentier qui mène à la cabane de l'A Neuve (alt. 2735m), but de cette première journée.

Pour le groupe des moins courageux, pas de problème, après une mise en jambes par le chemin des « Ecureuils », suivie du chemin des « Marmottes » avec des cours de botanique d'Eléonore supervisés par Malou et prises de vue faites par Odile, puis un tour vers la combe de fond, une halte aux terrasses des Glaciers, accessibles sans crampons, s'impose ! Nous entamons alors notre petite montée vers la bergerie appelée « Gîte de la Léchère » où notre guide nous avait réservé un « 3 étoiles » à la montagne avec restauration issue du terroir ! Après une bonne nuit passée en dortoir, R.V. pour les « Schnecké » à 10h sur la place à Fouly pour une petite balade dominicale le long de la Dranse, suivie du repas à la bergerie, car dans ce groupe, on ne fait pas que marcher... L'après-midi, quelques randonneurs alpins un peu fatigués, s'apprêtent à descendre avec nous par le sentier du Tour du Mont Blanc pour arriver au petit hameau de Ferret. Une toute petite pause devant la chapelle et nous nous engageons sur le sentier des bergers qui traverse les alpages où des marmottes nous guettaient. Toujours avec un beau soleil et la bonne odeur de l'herbe mise à sécher, nous regagnons la petite station de Fouly. Après une dernière halte « Aux Glaciers » pour nous rafraîchir la gorge, nous attendons les autres randonneurs pour rejoindre le bus avec Hubert, notre chauffeur. Mais notre journée n'est pas finie. Il faut attendre l'équipe de la randonnée glaciaire qui a eu un léger retard dans leur atterrissage ! L'un après l'autre, après une longue journée pleine d'efforts pour passer les glaciers et deux cols, nous les voyons arrivés, assoiffés, portant leur lourd sac à dos équipés de cordes, piolets, crampons, casques.

Notre impatience devient encore plus grande à voir revenir nos deux alpinistes, Benoît et Patrice, d'autant plus que la lueur du soleil disparaissait... Enfin, les voilà ! Nos angoisses peuvent s'apaiser, ils arrivent bien fatigués, vidés, les pas même un peu chancelants, la voix brisée et émue disant : « C'est fou ! » avouant que c'était très très dur !

Chacun fier de son endurance et tous contents de se retrouver les uns et les autres sains et saufs, nous avons pu poursuivre la route qui après quelques haltes obligatoires nous a ramenés tardivement à notre lieu de départ.

Un grand grand BRAVO aux organisateurs Félicita, et Jean Louis !

Un grand grand MERCI aux accompagnateurs FRANCK et GERARD !

Un MERCI tout particulier à Jean-Louis pour sa patience avec les Schnecké

Une limace !

SEJOUR A VALTOURNENCHE (suite)

Une très jeune participante nous donne ses impressions sur la semaine à Valtournenche.

Cette année, mes parents ont choisi le Val d'Aoste pour passer nos vacances, et en plus avec le Club Escapade ! J'avais peur de m'ennuyer et de marcher tout le temps. C'était sans connaître cette joyeuse clique.... Les mamies qui ont dévergondé le chauffeur, les farces d'Eddy pendant les randos, les cours sur les fleurs, la danse du balai, les parties de Rummikub et ma copine Camille. Finalement, j'ai escaladé 1 000 m de dénivelé, j'ai très bien mangé, je me suis baignée tous les jours et j'attends avec impatience l'année prochaine.

Sarah

Les participants de la semaine en Italie ont été analysés par Olivier, un autre jeune participant, le chouchou des mamies.

| | | | |
|---------------------|------------------------|---------------|---|
| CHANTAL..... | elle est pas mal | PATRICE..... | fait pas de caprices, c'est la justice |
| ANNIE..... | ma tatie ma mamie | EDDIE..... | le contredit |
| CARINE..... | c'est une coquine | FRANCOIS.... | ne le croit pas |
| BERNADETTE..... | elle est très chouette | MARTIN..... | il est malin |
| SIMONE..... | elle est bien bonne | ALBERT..... | expert en bière |
| CHRISTIANE..... | elle est en panne | SERGE..... | il gamberge |
| ODILE..... | perd pas le fil | GERARD..... | une espèce rare |
| LUCIENNE..... | elle fait des siennes | DANIEL..... | le retraité, il est comme le miel |
| AGNES..... | la bonne maîtresse | GEORGES..... | un beau rouge gorge |
| MARIE de SERGE..... | elle a la pêche | JACQUES E.... | c'est une bonne marque |
| MAGALIE..... | c'est bien parti | DANIEL F..... | notre gazelle |
| MARTINE C..... | et ses téléés | CAMILLE..... | il est gentil |
| MARIE THERESE.... | aime les bayles | OLIVIER..... | notre épervier |
| MARIE..... | c'est une chipie | RENE..... | c'est l'adoré |
| CHATELAINE..... | c'est notre reine | FRANCK..... | nous fait danser |
| MARTINE..... | notre divine | JACQUES L.... | la bonne pâte |
| CHRISTELLE..... | c'est la plus belle | ELFRIEDE..... | n'est pas stupide |
| MARIANNE..... | tout feu tout flamme | MARIE-CLAIRE. | elle est pas fière |
| ANNIE..... | elle est partie | MICHELLE..... | une étincelle |
| GINETTE..... | elle est coquette | SARAH..... | elle est sympa |
| CAMILLE (petite)... | c'est ma chérie | LISE..... | me fait la bise |
| LAURETTE..... | aime les chouettes | SUSANA..... | nous surprendra |
| MARINETTE..... | aime les paupiettes | NICOLE..... | elle a pas d'bol |
| MYRIAM..... | a une bonne âme | FELICITA..... | c'est ma nana, m'a amené à la via-ferrata |